



18" Grey Clock

Horloge de 18 po, gris

Product No. / Modèle n° 159-0049-0

Need help? Give us a call!
We're here for you.

Besoin d'aide? Appelez-nous!
Nous sommes ici pour vous.



Toll-free / Sans frais :
1-877-483-6759

IMPORTANT: Please read this manual carefully before beginning assembly of this product. Keep this manual for future reference.

IMPORTANT : Veuillez lire attentivement ce guide avant de commencer l'assemblage de ce produit. Conservez ce guide à titre de référence.

Installing the Battery

1. Remove battery cover.
2. Insert 1 AA battery (not included) into the battery compartment. Be sure to respect the polarity markings inside the battery compartment.
3. Set the correct time by turning the adjusting knob on the back of the clock.
4. Replace the battery cover.

Installation de la pile

1. Enlevez le couvercle du compartiment à pile.
2. Insérez une pile AA (non comprise) dans le compartiment à pile en respectant la polarité indiquée dans le compartiment à pile.
3. Mettez l'horloge à l'heure en tournant le bouton de réglage au dos de cette dernière.
4. Remettez le couvercle du compartiment à pile.

Mounting the Clock

1. Select the desired location on a wall.
2. Use a screw (not included) that is the proper size to hold the clock. Depending on the material, it may be necessary to pre-drill a hole for the screw and/or use an anchor. Be sure to leave enough of the screw protruding from the wall to hang the clock.
3. Hang the clock on the protruding screw head. Verify that it is attached securely.

Installation de l'horloge

1. Choisissez un emplacement sur un mur.
2. Selon le matériau du mur, il peut être nécessaire de percer un trou avant de visser une vis ou une cheville d'ancrage. Effectuez l'installation au moyen d'une vis appropriée (non comprise), partiellement enfoncée.
3. Suspendez l'horloge à la vis partiellement enfoncée. Vérifiez que l'horloge est fixée solidement.

IMPORTANT

For best results, do not leave this clock outdoors in extreme temperatures, and do not place it in direct sunlight or near a heat source.

ATTENTION

Pour obtenir des résultats optimaux, ne laissez pas l'horloge à l'extérieur à des températures extrêmes et ne l'installez pas dans un endroit où elle sera exposée aux rayons directs du soleil ou près d'une source de chaleur.